
➔ Organisation de la fin du quadrimestre :

■ Validation : 
– Les critères ont été donnés aux tuteurs, à Purpan et à Rangueil.
– Le président précise que si des tuteurs ou des responsables de matières (RM) ont des dossiers 

plus ou moins problématiques ou bien ont des questions, qu'ils n'hésitent pas à venir en parler.

■ Permancence résultats : 
– Elle aura lieu en juillet lors des résultats définitifs. Fred et Bastien se chargent de l'organisation.
– Le but est de proposer un accompagnement et quelques conseils à des primants ayant échoué, 

donc ce serait bien que des tuteurs ayant doublé soient là pour partager leur expérience. 
– Cette permancence est également organisée pour acceuillir des étudiants ayant échoué 2 fois au 

concours, et qui vont donc devoir se réorienter. Pour cela, seront présents des étudiants ayant été 
dans cette situation et qui se sont réorientés dans différents domaines (bio, droits, etc). 

– Si des tuteurs connaissent des ex P1 réorientés, ils sont priés de contacter Fred si possible.

■ Présentation des filières : 
– C'est un évènement qui a vu le jour l'an dernier, qui s'est très bien déroulé, et qui a pour but de 

présenter les 4 filières médecine, dentaire, kiné, sage-femme, par des étudiants et des jeunes 
praticiens.

– Pour médecine, présentation des études par la VP études medicales de la Corpo, et un jeune 
docteur pour présenter le métier. Pour dentaire un étudiant et un jeune praticien également. Pour 
maïeutique, Fred est en cantact avec l'école de sage femme. Et pour kiné, la personne de l'an 
dernier était un ancien kiné reconverti étudiant en médecine, donc ce serait bien d'avoir 
quelqu'un d'autre cette année, si quelqu'un connait un kiné que ça intéresserait, jeune si possible, 
il faudrait l'adresser à Fred SVP. 

– Cette présentation se déroule sur une journée, ça peut aider un certain nombre d'étudiant ayant 
le choix à se décider vers une filière, et permettre à ceux n'ayant pas trop de choix de découvrir 
ce qui les attend.

■ Pré Rentrée Avancée : 
– Il semble intéressant d'évoquer dès maintenant cette pré rentée (PR) destinée aux doublants, car 

les supports nécessitent un peu de travail mais aussi parce qu'il est préférable que ce soit les 
vieux tuteurs qui mènent les cours (plutôt que les néo P2).

– Donc s'il y a des tuteurs intéressés il peuvent commencer à y penser, et ceci s'organisera 
concrètement pendant l'été, tout comme le reste de la PR.
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➔ Projet informatique :

– Il avait été envisagé que le projet informatique de Thomas Paricaud, Coménius, soit repris et 
développé, en utilisant la subvention de 31 000 € de la faculté de Purpan pour pouvoir travailler 
avec une entreprise informatique. 

– Il y a eu plusieurs problèmes avec Coménius et avec Thomas, d'où la décision de tout reprendre 
à zéro avec la Junior Entreprise (école de l'ENSAIT), afin d'avoir un seul et même programme, 
développé par la même personne.

– Le TAT doit fournir un cahier des charges, il y a donc un travail a mené sur le cahier, débuté, 
mais à finir et améliorer durant l'été.

– Le président a envoyé un mail à Thomas pour lui expliquer les évènements et lui proposer de 
participer au groupe de travail sur le cahier des charges, pour l'instant aucune réponse. 

– On repart donc sur un projet avec de nouvelles bases et un cahier des charges a terminer pour la 
rentrée, l'utilisation des 31 000 € n'est pas possible cette année, il faudra monter un projet solide 
l'année prochaine.

– C'est domage pour cette année, le bureau en est désolé, il y a eu un certain « laissé aller » sur ce 
projet mais des décisions ont été prises et le projet devrait être mené à bien l'an prochain.

➔ T-shirts et Pins :

■ T-shirts : 
– Lucas est allé chez GBI la semaine dernière, le T-shirt TAT sera donc noir avec le logo du TAT 

dans le dos, et Tutorat Associatif Toulousain sur le devant, écritures dans les oranges. Il coute 
7,50€. Il a prévu 10 T-shirts filles M et 10 T-shirts garçons L en plus. 

■ Pins : 
– La commande auprès de GBI ne pourra être passée qu'à partir de 300 pins commandés, soit 

330€ (1,30 le pins). Donc d'ici 2 semaines, après récolte de l'argent des demandeurs, les pins 
seront commandés.

NB : Avant de passer au changement de bureau, le président céde la parole à Paul Henri 
Auboiroux, VP santé publique / solidarité locale de l'ANEMF, D2 Purpan, qui vient parler de la 
potentielle pandémie de la grippe mexicaine. Le ministère de la Santé a demandé de créer une 
réserve d'étudiants en médecine en prévention d'une évolution pandémique. Les personnes 
intéressées sont donc priées d'aller sur le site de l'ANEMF, tout est expliqué. Pour l'instant, il a eu le 
ministère ce matin au téléphone, ce n'est pas la panique ! L'information de la réserve d'étudiants est 
tombée dans la nuit, ces étudiants pourraient être réquisitionner si besoin. Suite à une question, il 
précise que le rôle des étudiants est défini selon l'année d'études : 

- P2 → brancardier
- D1 → aide soignant
- D2-D3 → infirmier
- D4 → interne

➔ Debriefing : 

– Pour terminer, le Président demande aux tuteurs s'ils souhaitent faire part de remarques sur le 
déroulement du quad, sur les différents évènements (JPO, visite lycée,...)

– Greg, vice président, remarque que certains anciens tuteurs de l'an dernier sont venus lui 



demander s'il y avait une feuille d'attestation de validation d'heures parce que les tuteurs de 
Rangueil en ont eu une. Gildas explique que l'université nous fait confiance donc les tuteurs que 
nous avons validés en juin le sont aussi par l'université. Cependant il y a une certaine latence 
avant que l'information officielle reviennne aux étudiants.

➔ Renouvellement d'une partie du bureau : 

Le président réexplique comment se passe le vote en AG : ne pas prendre part au vote c'est 
considérer ne pas être concerné par le vote, s'abstenir c'est ne pas savoir quel position prendre ou ne 
pas souhaiter faire de choix, puis être pour ou contre. 
Chaque membre qui démissionne va, dans un premier temps, présenter un bilan d'activité que 
l'Assemblée devra voter, puis il présentera sa démission qui sera également votée. 
Il y a 52 personnes présentes ayant le droit de vote.

 Démission des membres du bureau dont le poste était à pourvoir:  

● Responsable archivage Rangueil   
– Fréderic BALEN présente son bilan d'activité. L'archivage consiste à 

corriger les polycopiés, modifier/ajouter des QCM, etc. C'est un poste qui 
peut paraitre « barbare » et ingrat mais qui peut être très intéressant, en 
ayant du temps à lui accorder. En P1 les polycopiés lui avaient beaucoup 
servi et il était motivé pour les modifer et améliorer. Il n'a pas pu modifier 
certains polys comme il l'aurait souhaité. Il estime avoir fait le minimum 
pour son poste, et pas beaucoup plus, avec quelques regrets. Il s'est par 
ailleurs occupé, en tant que membre du bureau, d'organiser les 
permancences résultats et la présentation de filières, d'ailleurs si 
quelqu'un est intéressé pour reprendre l'organistaion de ces évènements, il 
peut d'adresser à lui.

➢ Vote du bilan d'activité:  
• Tous les membres de l'AG ont pris part au vote.
• Abstention : 2
• Contre : 0
• Pour : 49

Le bilan d'activité est accepté  par l'AG
– Fréderic BALEN présente sa démission.
➢ Vote de la démission:  

• Tous les membres de l'AG ont pris part au vote.
• Abstention : 0
• Contre : 1
• Pour : 50

La démission est acceptée  par l'AG, et le président remercie Fred.

● Responsable archivage Purpan  
– Jean Mathieu  MASTANTUONO a débuté  le  TAT en P2 avec RM de 

chimie  puis  de  génétique.  Puis,  reponsable  archivage  depuis  un  an. 
L'année précédente il y a eu un problème avec la personne à ce poste, 
donc il a du partir de quasiment rien, très peu de fichier, tout à refaire. Il a 
passé son été a récupéré les fichiers, à créer des versions modifiables, etc. 
En  ce  qui  concerne  le  poste  il  précise  qu'il  y  a  deux touches  clavier 
fétiches du responsable archivage (ctrl+entrée), il ya beaucoup de mise en 



page et de communication par mail avec les équipes de tuteurs travaillant 
sur les polys. Il s'est aussi occupé des supports de pré rentrée à archiver, 
puis les polys des 2 quads. JM termine en disant qu'il a été déçu par son 
année associative au TAT car certaines personnes s'engagent, prennent un 
poste et ne remplissent pas leur rôle. Donc il espère que les nouveaux 
membres du bureau prendront des engagements et les tiendront du mieux 
possible.

➢ Vote du bilan d'activité:  
• Tous les membres de l'AG ont pris part au vote.
• Abstention : 5
• Contre : 0
• Pour : 45

Le bilan d'activité est accepté par l'AG.
– Jean Mathieu MASTANTUONO présente sa démission.
➢ Vote de la démission:  

• Tous les membres de l'AG ont pris part au vote.
• Abstention : 0
• Contre : 0
• Pour : 50

La démission est acceptée par l'AG, et le président remercie JM.

● Secrétaire   
– Marie PIFFAUT présente son bilan d'activité. Le poste consiste en la 

rédaction des comptes rendus des différentes réunions, ce n'est pas une 
tache compliquée et c'est assez plaisant. L'engagement au sein du bureau 
d'une association comme le TAT, destinée aux P1, est une très bonne 
expérience. Le poste de secrétaire, au delà de ses fonctions de préparer les 
ordres du jour et de rédiger les comptes rendus, permet de s'investir dans 
d'autres projets si on le souhaite (élaboration de la grille d'évaluation 
tuteur par exemple), ainsi que pouvoir suppléer d'autres membres du 
bureau sur divers projets.

➢ Vote du bilan d'activité:  
• Tous les membres de l'AG ont pris part au vote.
• Abstention : 0
• Contre : 0
• Pour : 49

Le bilan d'activité est accepté  par l'AG
– Marie PIFFAUT présente sa démission (avec une certaine nostalgie...)
➢ Vote de la démission:  

• Tout les membres de l'AG ont pris part au vote.
• Abstention : 0
• Contre : 3
• Pour : 46

La démission est acceptée  par l'AG, et le président remercie Marie.

● Vice-président  
– Grégoire CHEVREAU présente son bilan d'activité. Le Tutorat a 

commencé pour lui durant l'été P1-P2 en participant à la correction de 
poly, puis donner des cours à la pré rentrée, pour ensuite être élu 
responsable de fac Purpan avec Gildas, et en fin d'année Vice Président. 
Durant l'été suivant il a travaillé sur le poly d'anatomie (refaire tous les 
schémas pour pouvoir élaborer un poly noir et blanc), puis participer à la 



pré rentrée doublant. Le poste de VP comprend 2 parties, communication 
et partenariat. Au niveau des partenaires, il a prospecté au cours du 1er 
quad mais cela n'a pas été très fructueux, il n'a pas poursuivi après avoir 
convenu avec le président que la recherche n'était pas vraiment nécessaire 
avec la situation actuelle de partenariat (banque populaire). Au niveau 
communication, cela a consité en JPO et visites dans les lycées 
éssentiellement. Pas un bilan énorme pour 2 raisons : la première qui n'est 
pas de sa responsablilité, puisqu'en effet cette année le contexte de la L1 
santé a été un réel handicap d'un point de vue communication avec le flou 
qu'il régnait, les informations au compte gouttes, des incertitudes et 
notamment sur le devenir du fonctionnement du TAT, etc. Deuxièmement, 
il aurait souhaité en faire plus en tant que VP, il a eu une implication un 
peu moindre comparée a son année de responsable de fac. Ca fait 2 ans 
qu'il est au TAT, il avoue être très ému de partir de cette belle association, 
et termine en disant qu'il ne faut pas avoir peur de s'y engager et souhaite 
bon courage à la relève ! 

➢ Vote du bilan d'activité:  
• Tous les membres de l'AG ont pris part au vote.
• Abstention : 3
• Contre : 0
• Pour : 45

Le bilan d'activité est accepté  par l'AG
– Grégoire CHEVREAU présente sa démission.
➢ Vote de la démission:  

• Tous les membres de l'AG ont pris part au vote.
• Abstention : 0
• Contre : 0
• Pour : 48

La démission est acceptée par l'AG
– Le président approuve que l'année a été difficle avec la L1 santé, et il 

remercie Grégoire pour son engagement de 2 ans qui a beaucoup aidé le 
TAT.

● Trésorière  
– Cinderella BLIN présente son quitus financier. Elle explique également 

que l'an prochain des problèmes d'entrée d'argent sont prévisibles car 
pour la prochaine rentrée, il n'y aura pas de chaine d'inscriptions et pas de 
stand Tutorat non plus. Le problème étant que 90% des dons se faisaient 
sur la chaine d'inscriptions et cela représentait environ 10 000 €... De plus 
la fusion banque populaire - caisse d'epargne remettra peut être en cause 
les 5 000 € du partenariat actuel. Loïc, ex président, informe qu'une 
tutrice avait proposé l'idée d'un système de dons sur tutoweb en payant 
par Paypal. C'est une piste très intéressante à envisager. Il y a aussi une 
autre alternative qui consite à avoir un dossier de présentation du TAT 
dans le dossier d'inscriptions à l'université que les étudiants 
téléchargeront, pour cela Gildas et Ingrid ont envoyé un dossier TAT à 
l'administration et ça devrait être possible. Un membre propose 
également de pouvoir monter un projet FSDIE pour financer une poste de 
dépenses du TAT, ceci est possible mais pour l'an prochain. Il y a un petit 
problème avec la subvention de la faculté dentaire qui est destinée à payer 
l'entretient du lecteur optique, ce problème est en instance et à voir avec 
Alban. 



➢ Vote du quitus financier:  
• Tous les membres de l'AG ont pris part au vote.
• Abstention : 0
• Contre : 0
• Pour : 47
Le quitus financier est accepté par l'AG

– Cinderella BLIN présente son bilan d'activité. Poue elle aussi c'est la fin 
de 2 ans de TAT, elle a commencé RM et responsable d'imprimerie l'an 
dernier, elle a participé à de nombreux projets en dehors de son poste. 
Puis trésorière depuis un an, la trésorerie en elle même est un peu 
rebarbative et pas très drôle mais c'est aussi un poste de membre du 
bureau avec toutes les implications possibles. Elle précise aussi que 2 ans 
c'est long et qu'elle termine avec une certaine faitgue donc il faut bien que 
les futurs membres en aient conscience.

➢ Vote du bilan d'activité:  
• Tous les membres de l'AG ont pris part au vote.
• Abstention : 0
• Contre : 0
• Pour : 47

Le bilan d'activité est accepté par l'AG. 
– Le président ajoute que Cindé a été la personne centrale du bureau, 

qu'elle a toujours eu beaucoup d'idées, qu'elle savait relancer la machine, 
qu'elle a été très active et patiente, et il la remercie vivement.

– Cinderella BLIN présente sa démission.
➢ Vote de la démission:  

• Tous les membres de l'AG ont pris part au vote.
• Abstention : 0
• Contre : 4
• Pour : 43

La démission est acceptée par l'AG

● Président  
– Pour Gildas GABIACHE, le TAT a débuté il y a 2 ans et même un peu avant, 

lors de sa P1, puisqu'il faisait parti de ceux qui croyaient en la possibilté 
d'entre-aide entre P1. Durant l'été il a travaillé sur le poly d'anatomie, puis il a 
participé à la prérentrée. 

– En septembre il a été élu responsable de fac Purpan, ça a été une année très 
intéressante et très active, avec un aspect relationnel majeur et un poste 
s'étant révélé gratifiant. Responsable de fac est un poste nécessitant de 
remplir des fonctions et répondant à des membres au dessus dans la 
« hiérarchie » du bureau, une certaine facilité par rapport au poste de 
Président qui implique beaucoup de prises de décisions et une auto-
évaluation du travail.

– En Avril 2008, Gildas a été élu président du TAT, il n'a aucun regret mais ce 
fut une année difficile par rapport à  la réforme (être dans le flou, ne pas 
savoir s'il va y avoir ou non des changements, être dans l'attente,etc) mais 
aussi parce que le poste n'est pas évident.

– Au niveau actions et activités, il a organisé la PR au niveau gestion 
administrative, partiviper à l'organisation des différents évènements.

– Le rôle de president est aussi d'anticiper, de lancer les projets quand il le faut, 
s'occuper vraiment de l'aspect administratif et des rapports avec 
l'administraion et les doyens. C'est gérer beaucoup de logistique, plus que 



d'être enormément présent à la fac comme cela était le cas pour responsable 
de fac, ce sont des postes très différents. 
➢ Vote du bilan d'activité:  

• Tous les membres de l'AG ont pris part au vote.
• Abstention : 0
• Contre : 0
• Pour : 46

Le bilan d'activité est accepté à l'unanimité par l'AG
– Bilan moral : 

Ce fut une année moins gratifiante que celle de responsable de fac, mais elle 
s'est très bien déroulée, avec un bon bureau où reignait une bonne entente.
Greg a dit qu'il n'avait pas toujours était très présent, Gildas en a eu 
conscience parfois mais n'a pas considéré qu'il était forcément necessaire de 
réagir, puisque le travail fourni était correct, Gildas a choisi cette manière de 
penser et agir, il sait que parfois il aurait pu être plus éxigent.
L'association a bien fonctionné d'une manière générale, sans problème 
majeur, donc il considère avoir rempli sa fonction.
Il regrette que le pack de polycopiés couleurs de rangueil du 1er quad ait 
couté 75€ aux P1 qui les souhaitaient. Il aurait aimé proposer des prix moins 
élevés mais il y avaient de nombreuses choses en début d'année et cela s'est 
passé rapidement, donc il n'a pas réussi a être là au bon moment pour ces prix 
de polys.
L'an dernier la validation d'heures a été critiquée par certains membres 
d'honneur. Gildas explique que cette année il y a eu des réponses proposées 
pour tenter d'améliorer la situation, avec la grille des tuteurs, le dossier tuteur 
sur tutoweb.
Pour finir, cette année au poste de Président n'a pas toujours été évidente car 
ce n'est pas facile de s'évaluer à ce poste.
➢ Vote du bilan moral:  

• Tous les membres de l'AG ont pris part au vote.
• Abstention : 0
• Contre : 0
• Pour : 46

Le bilan moral est accepté à l'unanimité par l'AG
– Gildas GABIACHE présente sa démission 

➢ Vote de la démission:  
• Tous les membres de l'AG ont pris part au vote.
• Abstention : 0
• Contre : 0
• Pour : 46

La démission est acceptée à l'unanimité par l'AG...s'en est suivi une standing 
ovation qui a émoustillé notre petit préz' !
Gildas explique qu'il garde ses fonctions de président jusqu'à la prochaine 
réunion de bureau.

■ Élection des nouveaux membres du bureau :  

● Responsable archivage Purpan  
Candidat : Cyril BONHOMME

• Tout les membres de l'AG ont pris part au vote.
• Abstention : 2



• Contre : 0
• Pour : 42

Cyril BONHOMME est élu responsable archivage Purpan.

● Vice-président  
Candidat : Lucas MALEVILLE

• Tout les membres de l'AG ont pris part au vote.
• Abstention : 
• Contre : 0
• Pour : 44

Lucas MALEVILLE est élu vice président à l'unanimité.

● Secrétaire  
Candidates : Marie VUILLEQUEZ

• Tout les membres de l'AG ont pris part au vote.
• Abstention : 0
• Contre : 0
• Pour : 44

Marie VUILLEQUEZ est élue secrétaire à l'unanimité..

● Responsable archivage Rangueil   
Candidat : Vianney GRUZELLE

• Tout les membres de l'AG ont pris part au vote.
• Abstention : 2
• Contre : 0
• Pour : 42

Vianney GRUZELLE est élu responsable archivage Rangueil.

● Trésorier  
Candidate : Thomas POUDEROUX

• Tout les membres de l'AG ont pris part au vote.
• Abstention : 0
• Contre : 0
• Pour : 44

Thomas POUDEROUX est élu trésorier à l'unanimité.

● Président  
Candidat : Ingrid BASTIDE

• Tout les membres de l'AG ont pris part au vote.
• Abstention : 1
• Contre : 1
• Pour : 42

Ingrid BASTIDE est élue présidente du TAT.

➔ Election de 2 membres d'honneur :

– Le bureau propose à l'AG d'élire Loïc RAOUX, ancien président du TAT, et Vincent GUION, 
ancien trésorier, en tant que membres d'honneur.

– Tous 2 sont agréablement surpris de cette proposition et acceptent d'être membre d'honneur, qui 
est bien plus qu'un titre honorifique. Ils sont ravis de faire à nouveau parti de l'association avec  



ce statut et continueront à aider, à donner leur avis éclairées sur la ML, à être présent sur le 
forum et en réunion, comme ils le font depuis leur départ, et le président les en remercie. 

– Vote pour Loïc RAOUX : 
• Tout les membres de l'AG ont pris part au vote.
• Abstention : 0
• Contre : 0
• Pour : 44

Loïc RAOUX est élu membre d'honneur à l'unanimité.
– Vote pour Vincent GUION: 

• Tout les membres de l'AG ont pris part au vote.
• Abstention : 5
• Contre : 0
• Pour : 38

Vincent GUION est élu membre d'honneur.

– Le président conclut en remerciant les tuteurs.

– Le président de la Corpo termine l'AG en intervenant pour féliciter les membres du TAT, plaisir 
de travail et de coopération entre les deux associations, et il souhaite bon courage au nouveau 
bureau.

Un petit repas ancien / nouveau bureau pour noyer la nostalgie des départs et encourager les  
nouvelles recrues ! Longue vie au  TAT !


